

Grundlagen unserer Gemeinde

Die Gemeinde hat als höchstes Ziel, dass wir als Gesamtgemeinde und als Einzelne eine intensive Beziehung zu Gott haben. Beziehung ist kein Gefühl und hängt auch nicht von Gefühlen ab, sondern entsteht durch bewusstes Handeln.

Die Handlungen, die die Beziehung zu Gott stärken, sind Gebet, Bibellesen und aktives Gemeindeleben. Deshalb wollen wir für uns als Gemeinde folgende Werte verbindlich vereinbaren:

- Jeder Einzelne und die Gemeinde als Ganzes betet regelmäßig
- Jeder Einzelne und die Gemeinde als Ganzes liest regelmäßig die Bibel.
- Jeder Einzelne beteiligt sich verbindlich und aktiv am Gemeindeleben und ist Mitglied in einer Kleingruppe.

Wenn wir diese Prinzipien jeder für sich und als Gemeinde leben, dann wird unsere Beziehung zu Gott wachsen. Aus dieser starken Liebesbeziehung heraus wollen wir:

- entsprechend unserer Begabungen verbindlich in der Gemeinde mitarbeiten.
- entsprechend unserer Möglichkeiten fröhlich unsere finanziellen Gaben geben.

Zum Schutz unserer Beziehung zu Gott achten wir darauf, dass unsere Belastungen nicht zu groß werden:

- Jeder hat die Möglichkeit Seelsorge in Anspruch zu nehmen.
- Jeder hat maximal zwei regelmäßige Aufgaben und maximal eine Projektaufgabe.
- Arbeiten, für die sich keine begabten und begeisterten Mitarbeiter finden, werden nicht wahrgenommen.
- Jeder Mitarbeiter hat einen Ansprechpartner, der ihn unterstützt.

Da wir aus der Beziehung zu Gott heraus handeln, können durch uns die Menschen unserer Stadt eine Beziehung zu Gott bekommen. Das ist Gottes Ziel für unsere Gemeinde.